



Traditionell eröffnen die TSVer die Saison mit einem Antauchen: Es geht zu den Taucherkesseln in Löbejün.



Celina Ernst und Dirk Bull trainieren im Sprungbecken des Gronauer Freibades.

Ein wenig Mut gehört am Anfang dazu

Gronauer Taucher eröffnen die Saison und freuen sich über Neulinge / Trainiert wird donnerstags im Freibad

GRONAU ■ Die Unterwasserwelt ist geheimnisvoll, weil sie vielen verborgen bleibt. Was sich unter der Wasseroberfläche abspielt, übt auf viele Menschen eine ganz besondere Faszination aus. Auch die Mitglieder der Tauchsparte des TSV Gronau sind schon seit langem vom Leben unter Wasser begeistert. Einmal wie ein Fisch durchs Wasser gleiten, elegant am Grund entlang schweben und die Welt aus einer anderen Perspektive betrachten.

Wer eine Abkühlung der besonderen Art sucht, taucht



bestimmte Abläufe oft wiederholen, bis er sie ganz automatisch macht. Diese und viele andere Dinge können Interessierte in Tauchkursen der Abteilung erlernen. Ausbildungsleiter Adam Kabycz, die Tauchlehrer Uwe Stief, Rüdiger Koch und Andre Kromat bilden professionell aus, nehmen die Prüfungen für den Grundtauchschein ab. Hierbei werden die Tauchschüler in Theorie und Praxis mit den Grundlagen des Sporttauchens vertraut gemacht. Nach Abschluss des Kurses besitzen

sprache wird ebenfalls in den umliegenden Seen der Tauchsport durchgeführt.

Für Informationen können Adam Kabycz (Telefonnummer 05181/5640) und Uwe Stief (0172-5118216) kontaktiert werden. Im Internet unter www.tauchsport-tsv-gronau.de sind weitere Details zu erfahren. ■ ksi

RANDNOTIZ

TSV-Angebot für den Nachwuchs